

A las y los Atletas Olímpicos Boricuas

Escrito por Juventud Hostosiana
Jueves, 28 de Julio de 2016 02:26



Reciban un fraterno saludo de la Juventud Hostosiana. En los pasados meses han sido ustedes los que han sacrificado y puesto todo su empeño en clasificar para los Juegos Olímpicos Río 2016.

Son ustedes los que han llevado la monoestrellada en su pecho y en su alma. Son ustedes los que han dado la cara por un pueblo que sufre. Son ustedes los que han brindado alegría a nuestro pueblo en momentos de crisis. Son ustedes los que representan a Puerto Rico.

Dicho esto, queremos felicitarlos y decirles que sentimos gran orgullo por la gran representación que hacen por nuestra Nación puertorriqueña. En estos días, un conjunto de esos llamados “políticos” han querido borrar o destruir el amor que ustedes sienten por nuestra Patria, Puerto Rico. Son esos mismos políticos los que cortan fondos a Comité Olímpico. Son esos mismos que descaradamente no apoyan al Deporte puertorriqueño, Pero ya sabemos por qué. Ellos quieren o intentan estrangular la alegría y uno de los mayores símbolos de nuestra nación, la representación olímpica boricua.

Esto debe servir para levantar aun más nuestra bandera y gritar; “yo soy boricua pa que tú lo sepas”. Vamos a reafirmar nuestra identidad en Río 2016. Mucho éxito.

Gracias por su compromiso con la Patria.

Juventud Hostosiana